

von Talin Eljobeili

Der Kinoabend an der ASS

Am 3.5.24 veranstaltete die Adolph-Schönfelder-Schule einen Kinoabend im Musikraum. Popcorn und andere Snacks durfte man sich mitnehmen. Wenn man das nicht hatte, konnte man sich aus der Pausenhalle Popcorn holen. Der Kinoabend fing dann mit der Anmeldung jedes Kindes an, was zum Kinoabend wollte und sich dafür angemeldet hatte. Nun begann der Kinoabend und jeder suchte sich einen Platz. Wir haben den Film "Kletter Ida" gesehen. Dafür haben sich die Kinder vor dem Kinoabend in den Klassen entschieden. Es war toll, nicht, weil der Film so cool war sondern, weil wir alle als Adolphschönfelder-Schule da waren und den Film ~~guckt~~ geguckt haben. Nun gingen alle Kinder nach Hause und erzählten ihren Eltern, wie der Kinoabend war.